



Fans des FC St. Pauli greifen zum Bogen

SCHÖNECK ■ Die Bogensportfreunde Schöneck haben den Mitgliedern des FC-St.-Pauli-Fanclubs Schönecker Skulls nicht nur den sportlichen Umgang mit Pfeil und Bogen erläutert, sondern auch versucht, ihnen das Sportschießen

näherzubringen. Wie man sehen kann, haben sie dabei viel Spaß gehabt und anschließend gemeinsam den wunderbaren Tag mit Grilltem und Getränken bis in den Abend hinein ausklingen lassen. Die beiden Vorsitzenden Peter De-

bus (Bogensportfreunde) und Alwin Boekhoff (St.-Pauli-Fanclub) haben verabredet, dass man künftig mehr zusammenarbeiten wolle und auch neben sportlichen Aktivitäten öfters mal gemeinsam feiern wolle. ■ upn/Foto: PM

Hanover Anzeigen 30.8.2018